

NGO

Setelah Dharmasraya dan Tanah Datar, 2 Anggota NII Juga Cabut Baiat di Padang

Afrizal - PADANG.NGO.WEB.ID

Apr 30, 2022 - 11:56



PADANG– Dua anggota Negara Islam Indonesia (NII) melakukan cabut baiat dan

mengucapkan sumpah setia ke Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) di Kota Padang.

Acara pencabutan baiat tersebut digelar di Mapolresta Padang, Jumat (29/4/2022), serta disaksikan oleh Walikota Padang Hendri Septa, Kapolresta Padang Kombes Pol Imran Amir bersama jajaran, Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, dan sebagainya.

Hendri mengatakan, dua anggota NII yang melakukan cabut baiat merupakan warga Kota Padang. Dia pun mengapresiasi Polresta Padang yang telah membuat dua anggota NII itu kembali ke NKRI.

“Semoga kedua saudara kita ini kembali ke jalan yang benar dan diharapkan dapat mencegah warga lainnya untuk tidak terpengaruh masuk NII. Kita tidak mau NKRI ini dirusak oleh ajaran NII atau paham radikal lainnya yang dapat merugikan kita dan anak generasi kita,” ujarnya.

“Ingat para pendahulu atau leluhur kita sudah susah payah menyatukan bangsa ini di tengah banyaknya ancaman dari berbagai pihak yang ingin merusak keutuhan NKRI,” imbuhnya.

“Maka itu, kita jaga selalu keutuhan bangsa dan negara yang kita cintai ini. Hal-hal yang dapat merusak persatuan dan kesatuan serta ideologi bangsa harus kita cegah,” ungkapnya.

Hendri pun mengimbau warga Kota Padang agar jangan sampai terpapar paham radikal.

Sementara itu, Imran menjelaskan, sesuai dengan arahan Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa, pihaknya langsung mendeteksi keberadaan orang-orang yang pernah terpapar NII di Kota Padang.

“Ada dua orang warga Kota Padang ternyata yang bergabung dengan NII tapi sudah tidak aktif lagi dan belum dicabut baiatnya. Alhamdulillah, mereka berdua bersedia seutuhnya kembali ke NKRI,” sebutnya.

“Kita bersama Pemerintah Kota Padang, Dandim 0312/Padang dan para alim ulama serta Kemenag Padang berencana akan menjadikan mereka berdua sebagai penceramah. Jadi, mereka diharapkan bisa menyampaikan kepada masyarakat bahwa bergabung dengan NII itu tidak baik dan dampaknya sangat buruk,” ucapnya.

Sebagai informasi, sebelumnya, 391 anggota NII juga melakukan cabut baiat di Dharmasraya. Selain itu, 518 anggota NII dari berbagai daerah di Sumbar juga melakukan hal yang serupa di Tanah Datar.

Jika diakumulasikan jumlah anggota NII yang melakukan cabut baiat di Dharmasraya, Tanah Datar, dan Padang, berarti sejauh ini sudah ada 911 anggota NII di Sumbar yang mengucapkan kembali ke NKRI.

Sementara, berdasarkan keterangan Polri sebelumnya, ada 1.125 anggota NII di Sumbar. Dengan demikian, masih ada 214 anggota NII yang belum melakukan cabut baiat di Sumbar. (**)